

Natalius Pigai Sebut Adian Napitupulu Arohan



Realitarakyat.com – Mantan Komisioner Komnas HAM Natalius Pigai bereaksi keras atas sindiran Adian Napitupulu ke Prabowo Subianto. Seperti diketahui, politisi PDI Perjuangan itu menilai, Prabowo bukan lawan sepadan Ganjar Pranowo di Pilpres 2024.

Pigai menilai, apa yang dilontarkan Adian makin menunjukkan sikapnya yang arogan. Menurut Pigai, Prabowo memiliki kualitas untuk maju di Pilpres 2024.

“Adian onani intelektual, arogan dan sombong!” cuit Pigai melalui Twitter miliknya, dikutip Minggu, 30 April 2023.

Untuk berlaga di Pilpres 2024, kata Pigai, Prabowo sangat mumpuni. Pada Pemilu 2014, raihan suara Jokowi 53,15 persen, Prabowo 46,85 persen, lalu pada Pemilu 2019 Jokowi 55,50 persen, Prabowo 44,50 persen.

“Jokowi bintang baru dan incumbent saja, PS (Prabowo Subianto) kalah tipis,” jelasnya.

Terlebih, sambungnya, saat ini Prabowo mendapat dukungan dari sejumlah pihak, termasuk Presiden Jokowi. Kinerja Prabowo sebagai Menteri Pertahanan di pemerintahan Jokowi-Ma’ruf juga menjadi nilai plus untuk maju dalam Pilpres 2024.

Sebelumnya, Koordinator Relawan Pemenangan Ganjar Pranowo, Adian Napitupulu menyebut Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto bukanlah lawan yang

seimbang bagi Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dalam kontestasi pemilihan presiden 2024 mendatang.

Politisi PDIP ini mengatakan Prabowo sudah berkali-kali kalah dalam Pemilihan Presiden sehingga pihaknya tidak takut atau khawatir.

“Bagaimana kami mau takut atau kami khawatir, kalau melawan Prabowo yang berkali-kali kalah,” kata Politisi PDIP, Adian, saat diskusi secara daring dalam merilis temuan survei nasional Poltracking Indonesia, Jumat, 28 April 2023.

Bahkan Koordinator Relawan Pemenangan Ganjar Pranowo ini pun menyebut bahwa Prabowo bukanlah lawan yang seimbang bagi Ganjar. Politisi PDIP ini mengatakan bahwa pihaknya bisa tidak mendapatkan lawan yang seimbang.

“Mohon maaf nih, tidak bermaksud angkuh, tidak bermaksud merendahkan, tidak, cuman bisa enggak sih kita dapatkan lawan yang memang seimbang gitu loh,” kata Adian.[prs]